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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 19 OCTOBRE 2020 

19H00 (TEAMS) 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Étaient présents :   

Représentant des parents : Dominique Demers – Présidente et représentante au Comité de 

    parents 

    Martin Carrière (Vice-président) 

    Caroline Artaud (Substitut à la représentante du Comité de parents) 

    France Aubry 

    Marie-Andrée Hunter 

 

Personnel enseignant :  Catherine Bernier 

    Line D’Avignon 

    Céline Ostiguy 

       

Étaient également présentes : Nathalie Quintal, directrice  

    Nathalie Desjardins technicienne du sdg 

    Danielle Mayer, personnel de soutien    

  

 

1. Ouverture de l’assemblée 

19h02 - Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement.               

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Marie-Andrée Hunter propose l’adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 14 septembre 2020 

Céline Ostiguy propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 14 septembre 2020. 

4. Parole au public 

Aucun public 

5. Demande d’utilisation du fonds à destination spéciale 
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Le fonds à destination spéciale est bien garni – 16 000 $. Nathalie Quintal nous informe que 

l’argent qui devait servir à l’achat du nouveau cabanon n’a finalement pas été pris à même le 

fonds. La ponction a pu être faite dans le budget de l’école. Elle propose : 

- l’achat d’un haut-parleurs bluetooth pour le gymnase. La dépense sera d’environ 300 $ 

 - l’achat de matériel pour les récréations – traineaux, pelles, etc. Elle a estimé la dépense à 

1 500 $ 

Marie-Andrée Hunter propose l’adoption. Caroline Artaud l’appui. 

6. Formation obligatoire pour les membes des CÉ 

Nathalie Quintal nous informe que le MEES met en place cette formation afin que les 

membres connaissent le rôle, la responsabilité, les implications et les pouvoirs des membres 

d’un conseil d’établissement. Il a été décidé que nous ferions le visionnement ensemble des 

capsules, soit 8.  

7. Levée de fonds « J’ai faim à tous les jours » 

Étant donné que la Fondation ne remettra pas de tirelires aux élèves cette année et que cette 

levée est vitale à la remise de denrées pour certaines familles dans le besoin, M. Allaire nous 

a proposé de déposer une cruche au secrétariat afin d’amasser de l’argent.  

Marie-Andrée Hunter propose l’adoption de la levée de fonds, secondée par Caoline Artaud. 

 

8. Parole à la rechnicienne du serice de garde 

Nathalie Desjardins nous informe que tout va bien au service de garde. Cependant, il y a 

complexité au niveu de l’organisation des activités en autres choses. Il faut adapter les activités 

selon les normes de sanitation. 

Le service Hop Hop est en voie de voir le jour. Les ressources informatiques travaillent afin 

que  l’application soit accessible par les parents. 

 

9. Parole à la représentante du comité de parents 

La première réunion a eu lieu le 1er octobre dernier. Leur a été expliqué le rôle et 

responsabilités du Comité de parents, les dossiers à traiter en 2020-2021, les règles de régie 

interne 2020-2021, le calendrier des rencontres. De plus, selon le bilan financier, le facteur 

Covid a engloutit une part du budget. 

La prochaine réunion a lieu le 29 octobre prochain. 
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10. Parole à la directrice 

Points d’informations 

1- Le climat est agréable. Les enfants sont magnifiques avec les nouvelles façons de faire à 

cause du Covid. Le personnel travaille fort. 

2- Les membres du CÉ devront évaluer le projet éducatif. De la documentation suivra. 

3- La Première communication sortira le 20 novembre + rencontre avec les parents. 

2 bulletins seront remis : 22 janvier 2021 et dans la première semaine de juillet 2021. 

La pondération passera de 20% à 10% concernant les examens du MEES. 

4- M. Dominic a commencé les activités le midi soit 3 midis par semaine. Présentement, 

l’activité du midi est le handball qui sera suivi par le mini-volley. C’est le même groupe-

classe qui fait l’activité. Aucun tournoi n’est prévu.  

5- L’activité d’Halloween aura lieu le 30 octobre. Les enfants devront arrivés déguisés et 

maquillés et le resteront toute la journée. Un rallye est prévu ainsi qu’une distribution 

de bonbons. 

6- Une maman veut s’impliquer au niveau de la cour (aménagement). Avant de commencer 

un projet il faut s’informer des travaux prévus dans les prochaines années afin de ne pas 

s’investir pour rien. 

  

11. Autres sujets 

Aucun 

12. Levée de l’assemble 

Danielle Mayer propose la levée de l’assemblée à 19h56. 

 

 


